







Liebe Freisinnige

Ein intensives und spannendes Jahr neigt sich dem Ende entgegen. Es ist mir ein grosses Anliegen, Ihnen für Ihren grossen, unermüdlichen und unentgeltlichen Einsatz für unsere Partei zu danken. Gemeinsam haben wir die Trendwende geschafft und konnten nach 36 Jahren zum ersten Mal bei den nationalen Wahlen zulegen. Das ist Ihr Verdienst!

Nutzen wir die kommenden Feiertage, um das Vergangene Revue passieren zu lassen und Kraft zu tanken für neue Herausforderungen. 2016 stehen nicht nur wegweisende Abstimmungen an, sondern auch diverse kantonale Wahlen. Es braucht also weiterhin den Einsatz von uns allen für die Werte Freiheit, Gemeinsinn und Fortschritt, um die FDP als liberale, bürgerliche und reformorientierte Kraft zu positionieren.

Ihnen und Ihren Lieben wünsche ich im Namen der ganzen FDP ein fröhliches und erholsames Weihnachtsfest und einen guten Start in ein gesundes, erfolgreiches, glückliches und unbeschwertes neues Jahr.

Herzliche Grüsse



Ihr Philipp Müller
Parteipräsident